



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 4 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

06/03/2017

ASISTENTES:

D Bernardo Ugeda Pérez () Presidente de la Comisión Permanente)
D Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)
D^a Carmen Fita Lorente
D^a Rosario Tomás Maciá
D^a Rosa Gisbert Sánchez
D Francisco Javier Herrera Dugo
D Javier Román Beneyto
D José Antonio Esquembre Bebia
D Manuel Martínez Hernández

EXCUSAN SU ASISTENCIA

D Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Tercero)
Dña Andrea Lapo Saca (Vicepresidenta Segunda)
D Francisco Ortega Alarcón
D Moisés Castillo Costa
D Antonio Martínez Puche
D Daniel Sánchez García
D Joaquín Marco Amorós

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y treinta minutos del día seis de febrero de dos mil diecisiete, se reúne en la Sala de Reuniones de AMICS, las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el Presidente Ejecutivo de la Comisión Permanente se dio por comenzada la sesión.

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR

Se da lectura y se aprueba por los asistentes el Acta de la reunión anterior

2.- INFORMES DE LOS VICEPRESIDENTES

D Bernardo Ugeda Pérez, informa que estuvo hablando con las concejales de urbanismo y de participación ciudadana, sobre la posibilidad de la cesión del Kiosko de La Paloma como sede para el FORO EyS de Villena, le comentaron que se podía hacer la petición formalmente, pero que el pensamiento del ayuntamiento es que ese espacio se pueda usar para otras cosas.



Tras el debate, se aprueba por la Comisión Permanente la elaboración de un plan de actividades y trabajo a realizar por el FORO en este espacio y sobre de visibilidad del FORO y entonces solicitar el Kiosko de La Paloma, ya que los asistentes a la reunión opinan que hay que darle una vuelta a esta petición con tiempo, que ahora hay que trabajar primero en el Plenario próximo y posteriormente se trabajará en este tema.

3.- INFORMES DE LAS COMISIONES DE TRABAJO

CT Nuevo Reglamento del FORO: Dña Rosa Gisbert Sánchez informa que se están viendo todos los aspectos a cuestionar del reglamento actual, se ha enviado a todo el plenario un documento solicitando que aporten ideas que crean quede deben de cambiar. Otra idea en la que están trabajando es dejar un reglamento permanente y modificar ordenamiento interno del FORO para trabajar y que sea menos rígido.

CT PGOU: D Javier Román Beneyto comenta como fue la primera jornada participativa que tuvo lugar el pasado 2 de marzo en el Espacio Joven, la primera de cuatro que se llevarán a cabo hasta el 18 de mayo. La sensación de esta primera fue muy buena, con una dinámica diferente, muy participativa y muy bien llevada por Paco Montilla. Informó el Ayuntamiento va a poner dos MUPIS en la calle con la información de las 4 jornadas y que el 15 de marzo irán a la televisión intercomarcal a una entrevista con las Concejales.

Dª Rosario Tomás Maciá hizo un paralelismo del dinamizador de esta jornada Paco Montilla con Vicente Zapata, le gustó mucho y que lo que se hizo muy bien, fue el recoger las ideas de los asistentes por escrito, de forma anónima.

CT Ferrocarril: D Manuel Martínez Hernández, quiere expresar su opinión a título personal sobre este tema. Cree que hay un retroceso por ser tan ambicioso el trabajo (cercanías, corredor del mediterráneo, accesos a la estación del AVE, etc). Ve avance ya que si que han habido una reunión con el alcalde de Elda y más cosas, pero opina que hay que luchar con un orden primero cercanías y después el resto y sobre todo hacer el seguimiento del informe consultivo que se aprobado en el Pleno Municipal. Hay que hacer también un trabajo hacia la ciudadanía para trasladar estos temas y que vean la necesidad y su importancia.

CT Presupuestos Participativos: Dª Rosa Gisbert Sánchez, explica que tras varias reuniones se han revisado varios procesos de presupuestos participativos llevados en distintas poblaciones y se está trabajando sobre los criterios a seguir para hacer unos presupuestos participativos y a partir de ahí se trabajará el por qué y el para qué elaborar el informe que se traerá a la Comisión Permanente y al Plenario.

CT Empleo: D Bernardo Ugeda Pérez da a conocer que se ha llevado mucha documentación a la comisión de trabajo y que se ha participado en la creación de la Mesa de Empleo que está poniendo en marcha el Gabinete de Desarrollo Económico de Villena.



4.- INFORME DE SIERRA SALINAS PRESENTADO POR JOSÉ ANTONIO ESQUEMBRE BEBIA

Comienza informando que todos los posibles acuerdos que se habían hecho con el Concejal José Molina, se han tirado para atrás, tiene una sensación negativa ya que no hay consenso en la Comisión de Trabajo, cree que no debería que crearse ninguna comisión de trabajo que tuviera que ver con el Ayuntamiento.

En la reunión, los colonos de Sierra Salina, le dijeron al concejal que les habían engañado, ya que se dijo que se había firmado el convenio y no es así, no se ha firmado nada, el presupuesto se ha reducido y se van a hacer otras cosas distintas de lo que decían que iban a hacer.

En la primera reunión en la que estuvo el Concejal Antonio Pastor y a la única a la que ha asistido, ya dijo que en su opinión Sierra Salinas está para que no entre nadie, para que no se toque.

D José Antonio Esquembre Bebia, habla de ciclos biológicos, se habla que hace muchos de años que no hay un incendio, pero que él prefiere intervenir y que no hayan incendios ya que por estos ciclos puede que estemos próximos a que haya uno dentro de poco.

Sigue explicando que el informe que tiene de esta Comisión de Trabajo lo quiere llevar al Plenario para que la gente pueda aportar lo que crea oportuno y tras el debate y las aportaciones elaborar el informe definitivo. La idea de la Comisión de Trabajo no es hacer un informe cerrado, porque el Ayuntamiento lo va a meter en un cajón.

Los colonos propusieron unas líneas de intervención y el ayuntamiento se negó por razones ecológicas o por la imposibilidad de meter grandes empresas que hagan los trabajos necesarios, al no ser rentable para ellas. Se les propuso actuaciones que se están haciendo en otros municipios (ej. Banyeres de Mariola), pero se negaron.

D José Antonio Esquembre Bebia comunica que él se enfadó porque se comentó que iban a hacer lo que ellos creían conveniente, él comentó que iba a llevar toda la información al FORO y parece que les dio igual lo que hiciera.

También se pidió al Ayuntamiento que se pidiera a la Consellería la catalogación de toda la zona, ya que se ha protegido sólo una parte y además mal porque se han cogido terrenos que son privados.

D^a Rosa Gisbert Sánchez cree que sería bueno cerrar el informe con el consenso de los colonos, llevar el informe a la Junta de Portavoces y que ellos vean de que forma se lleva al Pleno Municipal.



3.- RUEGOS Y PREGUNTAS

D Javier Román Beneyto, toma la palabra para explicar que se trato en la reunión informal que tuvo lugar la semana anterior y sigue diciendo que cuando terminó la reunión se quedaron hablando unos cuantos para ver los objetivos (jornadas que sirvan de altavoz, etc) y que hubieron varios puntos de vista distintos. Opina que se debe de hablar y llegar a unos mínimos comunes.

D^a Rosa Gisbert Sánchez sigue diciendo que cada uno tiene una idea de qué es el FORO pero que el Vicepresidente es el Vicepresidente de todos y todas, que no se tiene que sentir mal porque hayan 14 opiniones.

D José Antonio Esquembre Bebia, que cualquier gestor que quiere que un equipo funciones se tiene que rodear de gente de diferentes personalidades y esto es lo que tenemos en el FORO.

La próxima reunión de la Comisión Permanente será el próximo **lunes 20 de marzo**. Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veinte horas y quince minutos del día al principio expresado lo que certifico con el visto bueno del Señor Presidente Ejecutivo.

VºBº
VICEPRESIDENTE EJECUTIVO CP

FORO ECONOMICO Y SOCIAL DE VILLENA

D. Bernardo Ugeda Pérez

SECRETARIO ACCTAL

FORO ECONOMICO Y SOCIAL DE VILLENA

D. Francisco M. Carrión Francés